
一 般 質 問 事 項（遠賀町議会第６回１２月定例会） 

◆平成２４年１２月１１日（火）・１２日（水）・１３日（木） 

◇１２月１１日（火） 

 

１．◎質問者 萩本 悦子 議員 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 子宮頸がんの予防・早

期発見対策について 

⑴ 本町の子宮頸がん検診における課題について
尋ねる。 

 

⑵ 子宮頸がんワクチン助成事業の今後について
尋ねる。 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

 

２．◎質問者 加藤 陽一郎 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 

 

 

いじめ問題について 

 

⑴ 学校と教育委員会は、いじめ問題について、具
体的にどのような取り組み（いじめの現状の把

握方法や、その結果に対する対処や点検等）を

行っているのか尋ねる。 

 

 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



◇１２月１２日（水） 

 

３．◎質問者 堅田 繁 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 

 

買物困難者の解消に

ついて 

⑴ 買物動向基礎調査の結果を、今後の施策にどう
反映させていくのか。 

 

町 長 

 

２ 町有地の管理体制に

ついて 

⑴ 町所有の山林等への無断立ち入りに対し、安全
管理のための具体策はあるのか。 

町 長 

 

 

４．◎質問者 浜岡 峯達 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 

 

 

本町の天然記念物や

水辺の広場等の自然

環境の維持改善につ

いて 

⑴ 蟹喰池オニバスは、本町が平成13年に指定した

天然記念物だが、何時になったら元の形に再生

できるのか説明を求める。 

  

⑵ オニバス再生計画はどのように策定されている

か。又、再生阻害要因の現状分析について、具

体例を示せ。 

 

⑶ 水辺の広場の水質浄化として、今後どのように

進めようとしているのか方策を示せ。 

教育長 

 

 
 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

５．◎質問者 織田 隆徳 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 

 

 

保育料の軽減につい

て 

⑴ 保育料を更に軽減する考えはないか。 
 

 町 長 

 

２ シルバー人材センタ

ー支援について 

⑴ シルバー人材センターの設立を評価している
か。 

 

⑵ シルバー人材センターへの支援策をどのよう
に考えておられるか。 

 町 長 

 

 

 町 長 

３ 全国学力テストの結

果について 

⑴ 本町の学力テストの結果はどうだったか。ま
た、その結果をどのように評価しておられる

か。 

 教育長 

 

 



◇１２月１３日（木） 

 

６．◎質問者 仲野 新三郎 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 

 

 

ごみ問題について 

 

⑴ 環境保全・環境美化推進のために、｢ポイ捨て禁
止条例｣等の罰則付き条例を導入する考えはな

いか。 

 

⑵ ごみ減量化や環境問題への取り組みについて
は、町民に理解と協力を求めることが重要と考

える。その啓発活動の一環として、町民にエコ

バッグ等を配布する考えはないか。 

 

⑶ ごみの排出量を抑えるため、特に排出量の多い
事業所に対し、生ごみ処理機の設置促進や補助

制度を設ける考えはないか。 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

７．◎質問者 萩尾 修身 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 

 
地域コミュニティの

醸成について 

 

⑴ 地域でお世話されている方に対して、個人情報
に関する研修等を行うべきではないか。 

 

⑵ 災害時の安否確認のために、個人情報の開示を
する考えはないか。 

 

⑶ 町制５０周年の企画として、運動会を実施する
考えはないか。 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

教育長 

２ 子どものいじめにつ

いて 

⑴ いじめ防止に関する条例等の制定をする考え
はないか。 

 

町 長 

教育長 

 

 

８．◎質問者 古野 修 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 

 

施政方針について 

 

⑴ 施政方針（計画）の進捗状況について尋ねる。 
 

町 長 

 


